



Mitglieder des Ehrenrates:

Dietmar Samnitz (ÖGB Landesgeschäftsführer a. D, Sprecher Soziales), **Franz Buchacher** (Bürgermeister a. D), **Josef Pfeifer** (LAbg. a. D/Bürgermeister a. D), **Valentin Blaschitz** (LAbg. a. D/Bürgermeister a. D), **Adam Unterrieder - Ehrenratsvorsitzender** (LAbg. a. D/ ehemaliger Landtagspräsident, ehemaliger Klubchef der SPÖ in Kärnten), **Max Rauscher** (Landesrat a. D/Bürgermeister a. D), **Susanne Kövari** (NR.in a. D/LAbg. a. D, ehemalige Landtagspräsidentin), **Herald Piber** (Vizebürgermeister a. D), **Hellmut Schandl** (Unternehmer/Senior Adviser, Koordination/Organisation), **Franz Zwölbar** (Bürgermeister a. D), **Gottfried Mandler** (Bürgermeister a. D)

Nicht am Foto: **Dietmar Koncilia** (LAbg. a. D), **Stefanie Quantschnig** (Bürgermeisterin a. D., Sprecherin Volksgruppen), **Hans-Peter Schlagholz** (LAbg. a. D/Bürgermeister a. D), **Rudolf Schober** (LAbg. a. D/ ehemaliger Landtagspräsident), **Karl Tschernutter** (Landespsychologe a. D)

Ehrenrat der SPÖ Kärnten

Der Ehrenrat wurde 2012 gegründet und ist ein unabhängiges Beratungsgremium ehemaliger politischer Amts- und Funktionsträger*innen, die ihre Ideen und Erfahrungen zum Wohle Kärntens und Österreichs zur Verfügung stellen.

Der Ehrenrat spricht seine Empfehlungen betreffend tagesaktuelle politische Themen und Fragen direkt und ausschließlich an den Landesparteivorsitzenden LH Peter Kaiser aus.

Zudem unterstützt der Ehrenrat die SPÖ Kärnten seit 2012 bei diversen Wahlen und Kampagnen, beginnend bei der erfolgreichen Kärntner Landtagswahl 2013, der Nationalratswahl im selben Jahr, der Europawahl 2014, den Gemeinderatswahlen 2015 u.a.

Diese Unterstützung hat vor allem in Form von Impuls - Konferenzen in allen Bezirken in Kärnten stattgefunden. Während den Landeswahlen 2013 und 2018 nahmen bis zu 2.500 Meinungsbildner an diesen Veranstaltungen teil. Ein Teil des Wahlerfolges der SPÖ Kärnten ist sicherlich dem Engagement und dem Einsatz des Ehrenrates zu verdanken.

Der Ehrenrat macht sich über die politischen Zielsetzungen im Bundesland Kärnten hinaus natürlich auch zu bundespolitischen Fragen Gedanken und korrespondiert diese in die Parteizentrale, in die Löwelstraße.

„Wer nichts verändern will, wird auch das verlieren, was er bewahren möchte.“

(Gustav Heinemann SPD Politiker Deutscher Bundespräsident)

